

Fecha <b>24.11.2021</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>16</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

**PIB SUBIRÁ 5.8% EN 2021 Y 2.6% EN EL SIGUIENTE AÑO**

# México con crecimiento lento en 2022: Analistas

**Producción.** La alta inflación seguirá limitando la demanda interna en 2022 y será hasta 2023 que la actividad supere niveles pre-pandemia

**EDUARDO CRISTOBAL**

La economía mexicana crecerá entre 2.6 y 2.7% en 2022 por la falta de políticas que estimulen la demanda interna, y la alta inflación que frena el consumo de las familias, estiman analistas del sector financiero.

Grupo Financiero Monex destaca que el crecimiento nacional se ve limitado por el constante ruido político ante iniciativas legislativas, principalmente en materia energética, junto a salidas de capital.

Con la aprobación de la reforma energética “se creará un monopolio del sector energético y se cancelarán los contratos de las plantas privadas de producción, que representa una inversión de 44 millones de dólares, que deberá compensar el gobierno”.

Lo anterior tendría implicaciones negativas para las finanzas públicas, pues el gobierno necesitaría recursos adicionales por más de 1.4 billones de pesos, destaca el estudio emitido por el grupo financiero.

Respecto a la crisis de salud, refirió que frente a la amenaza de nuevas olas de Covid-19, la evolución de la economía a nivel global se ha transformado diametralmente en los últimos meses.

En 2021, muchos países reportan tasas de crecimiento históricas apoyados en la rapidez en los procesos de vacunación, los apoyos fiscales y monetarios y por la simple comparación de la producción de un año a otro.

La combinación de factores permitió que el Producto Interno Bruto mundial al cierre del segundo semestre mostrará niveles superiores a los pre pandemia y el Fondo Monetario Internacional estima un crecimiento de 5.9% para todo el año, lo cual se interpreta como una recuperación casi completa.

Las perspectivas de Grupo Financiero Ve por más, de un crecimiento de 2.6% del PIB para 2022, consideran que el bajo gasto de capital público seguirá limitando a la inversión fija bruta, un factor que detona empleo, y a su vez el crecimiento del Producto Interno Bruto nacional.

Los especialistas destacan que la crisis de cadenas de suministro continuará presionando al sector productivo y prevén que hasta el segundo semestre del año se comience a regularizar la distribución de los semiconductores.

Sin embargo, esto dependerá de la evolución de la pandemia, por lo que la recuperación sigue siendo incierta.

Las empresas mexicanas reportaron en el tercer trimestre del año (3T21) menores márgenes de ganancias ante las complicaciones en las cadenas de distribución y el alza de los precios de la materias primas, siendo la Industria automotriz la más afectada.



Página 1 de 2  
\$ 48980.00  
Tam: 395 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>24.11.2021</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>16</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

